

Cefsam de San Pedro fue escenario de violenta balacera

Funcionarios y pacientes corrieron para intentar resguardarse de las balas.

La noche de este martes se registró una balacera en el Cefsam de San Pedro de la Paz.

Según testigos, cerca de las 23:00 horas dos adultos y un lactante descendieron desde un automóvil en Calle 12 de Febrero con Pasaje Nueve A, frente al Servicio de Atención Primaria de Urgencia (SAR) de Boca Sur.

Los individuos ingresaron al centro asistencial siendo perseguidos por disparos.

La situación, según quedó registrado en las cámaras de seguridad, generó terror entre los funcionarios y pacientes que se encontraban a esa hora en el lugar, quienes intentaron resguardarse tirándose al piso y refugiándose detrás de un muro.

Según se puede apre-



La balacera se registró la noche del martes frente al SAR de Boca Sur.

ciar en las imágenes, tanto funcionarios, pacientes y los dos adultos que eran perseguidos por las balas finalmente ingresaron a otro espacio del centro asistencial para resguardarse de los disparos.

Tras lo ocurrido se dio alerta a Carabineros, quienes

llegaron para recabar antecedentes de lo acontecido para dar con el paradero de los responsables.

A causa de lo anterior, el Cefsam decidió atender únicamente urgencias vitales con turnos éticos.

Esto último con el objetivo de garantizar la seguridad

tanto del personal médico como de los pacientes. Además, la entrega de medicamentos y alimentos en la farmacia se realizará de forma controlada.

Por el momento se desconocen las causas y la identidad de los responsables de la balacera.